

JugendEnergy



In die Zukunft investieren

«Investiere in Deine Zukunft», ist der Grundgedanke des Vereins JugendEnergy aus Liechtenstein. Er ist ein Zusammenschluss von vielen verschiedenen, engagierten SchülerInnen und deren erwachsenen Mentoren. Sie haben es sich zur Aufgabe gemacht, erneuerbare Energieformen und deren Gewinnung zu fördern.

Dafür betreiben sie viel Öffentlichkeitsarbeit und haben konkrete Projekte – z.B. für Solarenergie.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Möchten Sie uns ebenfalls helfen? Würden Sie gerne eine Zellpatenschaft übernehmen, lieber unserem Verein beitreten oder einfach nur mehr Infos bekommen?

Dann gehen Sie doch bitte auf www.jugendenergy.li, schreiben Sie uns eine Mail an info@jugendenergy.li oder besuchen Sie uns auf Facebook oder dienstags direkt ab 17.00 Uhr beim AHA in Schaan. Sie können gerne auch unter der Nummer 791 31 14 anrufen.

Wir freuen uns darauf, von Ihnen zu hören!

Eines von diesen betrifft das Postgebäude in Schaan, FL. Dort wollen die Jugendlichen schon Mitte Mai 2012 ihre erste Photovoltaikanlage installieren. Um den Plan realisieren zu können, mit den Einnahmen durch den Verkauf des selbstproduzierten Ökostroms neue Anlagen zu bauen, benötigt es noch viel Geld. Deshalb sind die Vereinsmitglieder zurzeit auf Sponsorensuche. Sie vergeben je nach Beiträgen Zellpatenschaften mit unterschiedlichen Vorteilen. So kann ein grosszügiger Interessierter z.B. in den Rang «Erleuchter» aufsteigen, wofür er auf unserer Homepage erwähnt wird, und so einen positiven Beitrag zum Umweltschutz leisten.

Grosses im Sinn

Die Mitglieder des Vereins arbeiten in Teams zusammen, veranstalten regelmässig Treffen, geben Interviews, machen Präsentationen und bleiben trotz den vielen zu erledigenden Aufgaben stets professionell und realistisch. Deren Wunschziel ist es, möglichst viele Dächer in Liechtenstein (und der Umgebung) mit Solarpanels zu bestücken.

Jeder ist willkommen

Da ihre Projekte zukunftsorientiert sind, möchten sie natürlich die davon Profitierenden, also die jetzige und nächsten Generationen, auf sich aufmerksam machen. Denn alle Interessierten, egal ob

SchülerIn, Lehrling oder Erwachsener, sind im Verein herzlich willkommen. Um die anderen zur Mithilfe – sei es ideelle oder finanzielle Unterstützung – anzuspornen, haben die JugendEnergyler einen eigenen Wettbewerb für Schulklassen auf die Beine gestellt. Beim «JugendEnergy-Award» können die Gewinner tolle Preise absahnen. Um das zu dürfen sollte die Klasse möglichst viel Geld für das Projekt sammeln, was z.B. durch Kuchenaktionen o.ä. möglich ist. Das Ziel davon ist es, den Gruppenzusammenhalt, die gemeinsamen Freizeitaktivitäten und natürlich die «grüne Energie» zu fördern.

Merci

All jenes wäre ohne tolle Partner natürlich nicht möglich. Allen voran Herzlichen Dank unseren Unterstützern; Lenum AG, Lampert Druckzentrum, LKW, Screenlounge, Liechtensteinische Post, Reinold Ospelt AG, EU - Programm Jugend in Aktion, aha – Tipps und Infos für junge Leute uvm. Wir durften auch bereits die ersten Sonnengötter begrüßen: Das sind Kunden und Partner der Lenum AG und die LIFE Klimastiftung. Ein herzliches Dankeschön auch an die über 200 Erleuchter, zahlreiche Lichtwesen und Energiehelden, die mit ihrem Beitrag zum Gelingen dieses Projektes beitragen. Den derzeitigen Spendenstand kann man jederzeit auf unserer Homepage oder an unserer Infobox in Schaan ablesen.

